

西が岡小だより

元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる西が岡



第4号 令和6年11月7日

発行責任者 原 晃子

実りの秋を迎えました

夏休み明けはまだとても暑い日が続いていましたが、校庭の木の葉が色づき、吹く風を肌寒く感じるようになりました。5日間の秋休みを挟んで10月17日（木）より2学期が始まりました。秋が徐々に深まり、稲刈りや運動会など大きな行事を終え、今年度も早や後半戦。保護者の皆様、地域の皆様より引き続きのご理解・ご協力をいただきながら充実した教育活動を進めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



稲刈り



5月にふれあい田んぼに植えた苗がすくすくと成長して、たわわに稲穂を実らせ、9月20日に協力者の伊佐野様を始め、地域や保護者の皆様のお力をお借りし、稲刈りを行うことができました。初めてでわくわくしながら丁寧に刈り取る2年生、やり方を思い出しながら徐々に手早くなる4年生、友達と競い合いどんどん収穫する5年生。それぞれの成長した姿を見せながら、たくさんの稲を刈り取りました。

宝木荘の皆様や、安全ボランティアの皆様も温かく見守ってください。収穫後は地域協議会委員の藤野様から、学校の郷土資料室から運んだ千歯こきと足踏み脱穀機を使い、脱穀の指導をいただきました。たくさんの皆様のご協力の下、今年も貴重な体験を行うことができ、どの子も大変満足そうな表情でした。この後、11月の8日間、収穫したお米を給食でいただきます。また、29日には、お世話になった皆様をお招きして「米作り感謝の会」を行う予定です。ご準備等も含め、多くの皆様のご協力をありがとうございました。



全校音楽朝会



9月24日の音楽朝会では、3年生が「この山光る」の歌唱や、4月から学習が始まったリコーダーの演奏「にじいろの風船」などを披露しました。リズムを感じた元気な様子は、全校を明るく楽しい気持ちにしてくれました。



めぞう！いじめゼロ



9月はいじめゼロ強化月間。人権標語の募集や児童会企画委員によるいじめゼロ集会などを行いました。明るく優しい西が岡小の子どもたちですが、気付かないうちに相手に嫌な思いをさせていたことはないかなと振り返り、みんなで「いじめゼロ」をめぞうと気持ちを新たにしました。

9月には宝木中学校と合同のあいさつ運動も行われました。校内では、1～6年生のメンバーで構成された縦割り班での「遊友タイム」も継続して実施しています。これからも互いを尊重し合い、人のかかわりを大切にしながら、子どもたちが楽しく笑顔で過ごす時間がますます増えていくよう、教育活動を進めて参ります。



いじめゼロ集会



遊友タイム



小中合同あいさつ運動



10月19日（土）に第40回運動会を開催しました。保護者の皆様、地域の皆様に見守られながら、子どもたちは精一杯力を出し切り、たくさんの笑顔があふれる充実した行事となりました。競技はもちろん、開閉会式の役割、各係、応援団やダンサーズなど、一人一人が輝いていました。たくさんのご声援をありがとうございました。



保護者の皆様 ご協力ありがとうございます！

9月7日（土）PTA奉仕作業

校庭や校舎、畑などが見違えるほどきれいになりました。

9月12日（木）オープンスクール

業間の様子なども含めてご参観いただきました。

10月30日（水）おにぎりの日

みんなとても嬉しそうな笑顔でほおばっていました。



学校西側花壇の菊が見頃です！

春先、本校西側の花壇に地域協議会委員の皆様が植えてくださいました。菊の花が満開となり、見頃となりました。

ぜひ体育館西側花壇まで足を延ばして、ご鑑賞ください。



